



Bolivia importa carne de Brasil, Argentina y Chile

• Entre 2006 y 2014, las exportaciones de carnes acumularon \$us 45 millones, mientras que las importaciones sumaron \$us 57 millones. Beni, que tenía el mayor hato ganadero del país, antes de las inundaciones no está en registros del 2014. El sector ganadero del país pedirá al Gobierno la liberación de las exportaciones.

El Instituto Boliviano de Comercio Exterior (Ibce) reveló que en 2014, se importaron más de \$us 9,4 millones en carnes, procedentes de Argentina. Otros importantes proveedores de carne fueron Chile (\$us 1,2 millones) y Brasil (649 mil). Por otro lado, la pasada gestión, los principales destinos de las exportaciones de carnes fueron: Perú que compró un valor de más de \$us 10 millones, seguido por Venezuela

(\$us 1,3 millones) y Angola (\$us 439 mil). Las evaluaciones dan cuenta también que en el período 2006-2014, las exportaciones de carnes acumularon \$us 45 millones, mientras que las importaciones sumaron \$us 57 millones. Beni que tenía el mayor hato ganadero del país antes de las inundaciones del año pasado, no aparece en registros del 2014. Asimismo, en el período 2008-2012, la balanza comercial para las carnes fue

negativa, debido principalmente a las restricciones de exportación de carne bovina, siendo el producto con mayor representatividad en el sector. Por otro lado, se informó que el sector ganadero del país que tiene alrededor de 8 millones de cabezas, demandará al Gobierno la liberación de las exportaciones.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Tras polémica en Chile

Morales destituye a Ministro de Defensa

Jorge Ledezma fue destituido ayer del Ministerio de Defensa por usar una chaqueta que dice "El mar es de Bolivia" mientras entregaba ayuda humanitaria en Chile. El presidente Evo Morales se disculpó con el pueblo chileno por ese hecho y posesionó a Reimy Ferreira como nuevo ministro.



EXMINISTRO JORGE LEDEZMA.

Morales dijo que no se puede cometer esa clase de errores y lamentó tener que asumir esa decisión. La frase del chaleco provocó reacciones del canciller chileno Herald Muñoz y del Senado del país vecino.

Muñoz aseveró que su país agradece la ayuda, pero subrayó que "esta tragedia no debe ser utilizada para propósitos políticos", según La Tercera.

"La ayuda debe ser desinteresada. Apreciamos esta ayuda porque probablemente hay un

propósito detrás que es genuino, pero esta utilización no corresponde", afirmó.

Para el nuevo ministro, la acción de su predecesor es un "exceso de patriotismo" que no fue premeditado, pero fue "un pequeño desatino".

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Finalizó recuento en tres alcaldías

El escrutinio oficial de las elecciones municipales concluyó en tres de las diez principales ciudades del país, con el triunfo de la oposición en dos de ellas y del oficialismo en otra, informó el Tribunal Supremo Electoral (TSE).

En Trinidad se impuso el candidato Mario Suárez, del opositor Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR), con el 43,17%, frente al Movimiento Al Socialismo (MAS), que alcanzó un 38,04%.

El exjugador de la selección boliviana de fútbol y opositor Luis Gatty Ribeiro, de la fuerza Pando Unido y Digno (PUD), será el próximo alcalde de Cobija, tras derrotar a la oficialista Ana Lucía Reis, que aspiraba a la reelección. Ribeiro obtuvo un 49,1% y Reis, un 46,1%.

En Sucre resultó elegido alcalde el candidato del MAS, Iván Arciénaga, quien logró un 45,02%, mientras que su rival, el opositor Jaime Barrón consiguió un 38,68%.



Comienza peregrinación hacia Copacabana

CIENTOS DE PEREGRINOS PARTEN HOY DESDE LA URBE ALTEÑA CON EL DESEO DE LLEGAR HASTA EL SANTUARIO DE COPACABANA, CUMPLIENDO CON EL SACRIFICIO QUE DICTA SU FE DURANTE SEMANA SANTA.

AL RESPECTO, EL ALCALDE DE PUCARANI, MARTÍN CHÁVEZ, ASEGURÓ QUE LOS CIUDADANOS EN PEREGRINACIÓN AL SANTUARIO DE

COPACABANA CONTARÁN CON LA SEGURIDAD, ASISTENCIA MÉDICA Y GUÍA NECESARIA PARA EMPRENDER SU RECORRIDO.

EN LA MENCIONADA LOCALIDAD SE REALIZARÁ UNA CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA Y BENDICIÓN RELIGIOSA Y, POSTERIORMENTE, LA PARTIDA E INICIO OFICIAL DE LA PEREGRINACIÓN CON TODOS LOS DIRIGENTES HASTA LA POBLACIÓN DE QUEHUAYA.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Pollo y leche a cambio de firma

Maduro manipula escasez contra decreto de Obama

El Gobierno de Venezuela lanzó una campaña para exigir al Presidente de los Estados Unidos la derogación de la ley aprobada a principios de mes por la que declaró una "emergencia nacional" por la "amenaza inusual y extraordinaria" que a su juicio representa Venezuela para ese país.

La campaña se centra en recolectar 10 millones de firmas contra un decreto calificado por el presidente venezolano, Nicolás Maduro, como "el paso más agresivo, injusto y nefasto que jamás se haya dado contra Venezuela".

El régimen de Maduro ha promovido, además, varias marchas y caravanas de

empleados públicos para mostrar su rechazo a la orden ejecutiva emitida por la Casa Blanca, que incluye sanciones a siete funcionarios venezolanos por la supuesta violación de derechos humanos, durante las protestas antigubernamentales registradas en Venezuela en 2014.

Días atrás, el grupo Venezolanos Perseguidos Políticos en el Exilio (Veppex) de Miami denunció que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ha obligado a estudiantes y funcionarios públicos a firmar las cartas contra las sanciones impuestas por los Estados Unidos al país sudamericano. (El Nuevo Herald)

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Se deteriora integridad de caballos argentinos



El caballo argentino que se encontraba bajo custodia en el Regimiento Aroma de Caballería, ubicado en Campo Pajoso, murió en las pasadas horas por inanición y diez equinos estarían sufriendo de hambre, confirmó la Sociedad Protectora de Animales de Tarija (SPA). La organización defensora inicia una cruzada para salvar a los 39 equinos que el Senasag insistiría en sacrificar.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Reiteran que hubo violación en caso del bebé Alexander

El fiscal general, Ramiro Guerrero, sostiene que los resultados de ADN y el informe ampliado presentado por el presidente del Colegio Médico de La Paz, Luis Larrea, no estarían siendo valorados por el Ministerio Público dentro de la etapa investigativa del caso Alexander, debido a que estas no serían "lícitas" y no se realizaron en el marco

legal de las investigaciones.

Benjamín Nuñez, uno de los abogados de Jhiery F.S., dijo que los resultados sirvieron para dar a conocer a la población, el mal trabajo del Ministerio Público, y de los médicos forenses del IDIF, que condenó a la cárcel a uno de sus colegas.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



Argentina gana amistoso

LA SELECCIÓN DE ARGENTINA CAPITALIZÓ DESATENCIONES DEFENSIVAS Y CON GOLES DE SERGIO AGÜERO Y JAVIER PASTORE VENCió AYER 2-1 A ECUADOR EN UN PARTIDO AMISTOSO ENTRE DOS SELECCIONES QUE SE PREPARAN PARA LA COPA AMÉRICA, CHILE 2015.

POR UN GOLPE EN EL PIE DERECHO, LIONEL MESSI NO PUDO ACTUAR NI ANTE EL SALVADOR NI FRENTE A ECUADOR.

Hoy en Cine Mundo

Chris Evans en 'Capitán América 3'



La trilogía de Capitán América, basada en el personaje ficticio Capitán América de Marvel Comics, comprende tres películas de acción, superhéroes y ciencia ficción del Universo cinematográfico de Marvel. Esta trilogía se completa con Capitán América: Civil War que se estrenará en el 2016 y está conectada con la de Los Vengadores.

Los estrenos de la semana. "Rápidos y Furiosos 7" y "Lejos de la tierra quemada".

